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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA MARÍA GABRIELA SALIDO MAGOS.- Saludamos muy 

cordialmente a quienes nos siguen desde esta transmisión a través de las redes sociales 

del Congreso de la Ciudad de México, del Canal del Congreso.  

Siendo las 10:36 horas del día viernes 4 de marzo del 2022, nos reunimos a efecto de 

llevar a cabo la para esta plataforma digital, la cuarta sesión ordinaria de la Comisión de 

Uso y Aprovechamiento del Espacio Público de esta II Legislatura.  

Para efectos de declarar legalmente constituido o no el quórum requerido, le voy a 

solicitar al diputado Luis Chávez, que ejerza las funciones de Secretaría y proceda a 

pasar la lista de asistencia.  

EL C. SECRETARIO DIPUTADO LUIS ALBERTO CHÁVEZ GARCÍA.- Gracias, 

diputada. Buen día.  

Por instrucciones de la Presidenta se procede a pasar lista de asistencia para lo les pido 

que al escuchar su nombre mencionen la palabra presente.  

Diputada María Gabriela Salido Magos: presente 

Diputado Víctor Hugo Lobo Román: presente. Gracias, diputado 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán:  

Diputada María Guadalupe Chávez Contreras:  

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura:  
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Diputado Miguel Ángel Macedo Escartín:  

El de la voz, diputado Luis Alberto Chávez García: presente 

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: presente 

Diputado José Martín Padilla Sánchez: 

Diputada Presidenta, informo que se encuentran presentes 4 diputadas y diputados. Por 

lo que no existe el quórum para llevar a cabo la sesión.  

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

En virtud de que no tenemos quórum y en cumplimiento de la normatividad interna del 

Congreso de la Ciudad de México y habiendo esperando los 30 minutos que establece el 

reglamento, daremos por concluida esta sesión. Es estará convocando a una próxima 

para poder concretar y avanzar en los trabajos de la Comisión de Uso y Aprovechamiento 

del Espacio Público. 

Les agradezco a todas y a todos su paciencia, su comprensión, el acompañamiento y les 

deseo un bonito fin de semana.  

Gracias.  

  


